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从小爱画画，学生
时代便为表姐做了嫁衣

早上9点左右，在新闻大厦
一楼东厅，记者见到了张华。由
于上午有拍摄工作，张华早早
便来到了店里，跟店员一起整
理婚纱。店内的婚纱，全是由张
华及公司其他设计师设计，并
一针一线手工缝制，可以说是
精美绝伦。从事设计师行业已
经接近6年，6年的时间张华设
计了无数的婚纱，但是设计的
第一件，仍让她记忆犹新。

在10岁的时候，张华表现
出了对画画的兴趣，家里人便
开始培养她画画。“那时候跟着
一位国画老师学习，画山水画，
学了两年之后参加了一个全国
的青少年国画大赛，还得了二
等奖。”小学、初中一直到高中，
画画一直陪伴着张华成长并成
为她的特长。考大学的时候，张
华便以美术生的身份考入了山
东工艺美术学院，开始学习服
装设计。这一切在张华看来，都
是自然而然的事情，也从未想
过自己有一天会成为婚纱设计
师，“还要从第一件婚纱说起”。

大学三年级，张华一位姐
姐要结婚，并主动提出让她帮
忙设计婚纱。虽然学的服装设
计，但之前只是设计普通的服
装，婚纱还是第一次，又不想辜
负姐姐的信任。于是在同学的
陪同下，每到周末，张华便坐车
2小时从长清到市区，逛济南大
大小小的婚纱影楼学习婚纱的
版型、设计等，一天下来脚都酸
了。除了学习，张华还不停征求
表姐的意见，并亲自到市场买
布料，一件适合姐姐的婚纱便
在张华的脑子里初具雏形。功

夫不负有心人，张华用了一个
多月的时间，做出了一套婚纱及
一套礼服。“婚纱是前短后长的
款式，拖尾很长，上面装饰着满
满的卷花，姐姐穿上特别美。”

辞去在美工作，想
把更美的婚纱带给国
内新娘

有了第一次成功的喜悦，
张华也因此爱上了婚纱设计，
并开始关注国际上比较有名的
婚纱作品以及设计公司。“快要
毕业的时候，美国一家知名的
婚纱设计公司招聘，我抱着试
试看的心态投了简历，没想到
过了很长时间竟然联系我面

试。”原来，当时公司的老板正
巧在中国，看到张华的简历后
很感兴趣，于是张华便成了公
司的一员。现在回想起来，她仍
然很感激在公司的三年时间，
同事对她的帮助以及学习到的
东西。

“虽然去公司前就了解如
何设计以及制作一件婚纱，但
是到公司之后才发现，原来一
件好的婚纱，在工艺、设计还有
材质等方面，要求几近严苛。制
版、钉珠、缝纫、设计、花稿等，
每一步都需要熟练掌握，并与
同事们通力配合。”此外，张华
还有机会参加一些国际的秀
场，这对她设计风格以及眼光
的提高起到了很大作用，并当
选为品牌最具价值的优秀设计
师。

在公司做得风生水起，却
辞职回国，很多人对张华的行
为不解，这也遭到了家人的反
对。张华说，在工作中她发现，
国外和国内对待婚纱的态度是
不一样的。在国内，婚纱可能就
是一件结婚时候穿的衣服，大
部分人选择购买或者租赁成
品。而国外是婚纱的起源地，很
多人把它当做一种传承，所以
选择私人订制，更加注重婚纱
的品质，传承给下一代。“好的
婚纱，放十几年都不会泛黄。”

正是因为对婚纱的热爱，
她希望国内的新娘也能够穿上
属于自己、独一无二的婚纱，不
仅仅是为新娘，也为新郎，留下
一生中难忘的回忆，永远记得

“初见”时候的美好。2015年，她
毅然辞职回国，创办了自己的
婚纱设计工作室，并慢慢发展
为如今的山东初见文化传媒有
限公司。

做婚纱设计师，是
一件充满幸福感的工作

“婚纱的设计并不像快时
尚那样商业，她是爱与美的极
致表达。”最美莫如初见，对于
设计风格来说，张华比较喜欢
的就是品牌现在的这一种风
格，偏欧美一点的时尚简约风，
比起华丽的外表，她更注重的
是面料的选择，版型的精准，手
工的细致，还有钻饰的搭配。正
如初见的设计理念一样，通过
柔美的面料，中国传统绣法与
欧美时尚钉珠工艺的结合，打
造出一件件细节精美动人的礼
服。“也希望能让更多人了解到
中国的传统绣法，将之传承，发
扬光大。”

除了婚纱设计，礼服的订
制也在张华的业务范围。也许
是工作中的交际宴会，也许是
好朋友的重要婚礼，甚至是十
八岁成人礼。在人生的每一个
重要时刻，张华希望为客人定
制的是可以被珍藏一生的礼
服，是可以传承的，是可以照亮
某个特殊场合的别致服装。“就
像Jimmy choo先生所说：‘好
的设计一定是特殊的，当你看
到它的时候，你的内心就会告
诉自己想不想要。’”

张华说，可能有不少新娘
在选纱的时候会比较纠结，会
问自己适合穿什么样子的婚
纱，其实呢，选婚纱是一件很幸
福的事情，可以用感性的一面
来选择，选择自己最喜欢的款
式，或者一见钟情的婚纱。有点
像谈恋爱，有的时候不能过于
理性。好的婚纱不仅仅只是为
婚礼而存在，她可以为你讲述
最动人的故事，最美好的情感。

一件婚纱从订制到完成，
往往需要三到五个月时间，因
为整个过程中，准新娘需要试
版，然后根据自己的意愿去添
加饰品或者修改，参与到婚纱
的设计中来。“之前看过很多
国外新娘看到自己穿上婚纱
感动落泪的瞬间，其实，既然
选择了办婚礼，那就enjoy每一
个备婚的过程，enjoy一生只有
一次的美好体验，生活需要仪
式感，准新娘们，画一个美美
的妆，开开心心去发现不一样
的自己吧！”

寻加盟伙伴，希望
能爱婚纱、懂婚纱

目前初见依托婚庆产业高
端市场，围绕高级婚纱、礼服定
制，形成完整高端配套的一站
式、一体化、定制化的服务体
系。立足国内市场需求，积极探
索国外市场，与资深外贸企业
达成良好合作互动，共同推进
国际化进程，进一步提升企业
市场影响力。初见拥有固定的、
优质的材料供应商，规模化、专
业化的加工生产基地，高效的
企业管理模式，实力雄厚的设
计策划团队及覆盖全国面向全
球的营销网络。为了更好地支
持旗下多品牌、多业务渠道，发
挥垂直一体化服务优势，公司
积极整合内部及周边资源，打
通业内优质合作伙伴互通，实
现全面、高效、细致的服务理
念，从而拓宽企业的客户群体，
进一步提升初见的企业价值。

作为初见的创始人，张华
是国内最年轻的优秀婚纱设计
师。就职于美国某知名婚纱品
牌时，其作品广受欧美及国内
客户的欢迎，众多明星婚礼庆
典及红毯走秀都青睐其设计作
品。其中多款婚纱成为品牌经
典，至今仍然畅销。张华的设计
是简约、有张力、典雅的欧式风
格，将永葆匠心、严谨专注、圆
满纯粹、时尚创新的设计理念
表达得淋漓尽致。就在前段时
间，初见还为世界小姐大赛山
东赛区提供了服装。目前初见
已拥有济南、烟台两家线下品
牌体验门店，为诸多准新人和
时尚达人提供完美、深刻、品质
的专属体验，并在寻求加盟伙
伴，加盟咨询：18615586516，张
华。

随着公司发展，张华能够
参与设计的时间在减少，未来，
她希望公司发展稳定之后，能
有更多时间回归设计，“毕竟不
能忘记初心嘛”，张华笑着说
道。

初见为世界小姐大赛山东赛区赞助服装

初见店内全貌

张华在精心制作礼服

初见传媒张华：

用用婚婚纱纱
留留住住初初见见时时的的美美好好

人生的道路，并不全都是选择的分叉口，有时或许是自

然而然就走到了这里，就像山东初见文化传媒有限公司的

创始人及设计师张华在走的路。张华从小喜欢画画，绘画伴

着她成长，大学顺其自然地修了服装设计专业，一直到如今

成为一名婚纱设计师。一路走来，并没有太多的选择题需要

张华来做，除了两年前，她选择了从美国一家知名婚纱设计

公司离职，回到祖国创业，把更美好的婚纱带给中国的新

娘，让新郎永远记住“初见”她时的模样，让这段美妙的记忆

成永恒。
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